

El paro retrocede en tal solo 89 personas en julio en la región

Los sindicatos piden un plan de empleo extraordinario en Castilla-La Mancha

ELPERIÓDICO

El paro volvió a bajar en julio en Castilla-La Mancha, pero en una cifra escasamente significativa. Solamente 89 personas menos que en junio, un 0,04%, con lo que ahora la cifra de parados en la región es de 215.136, con 124.536 desempleadas y 90.600 desempleados. El dato interanual es bastante más alentador pues registra un descenso del 9,11%, con 21.569 parados menos que en julio de 2014.

La contratación subió con respecto a junio en 1.121 contratos, de modo que en el último mes en la región se realizaron 78.661 contratos. De éstos, 3.587 son indefinidos y 75.074 temporales. Sin embargo, en el mes de julio se produjeron 783 afiliaciones menos a la Seguridad Social, siendo la cifra global de 638.848, contabilizándose 21.969 afiliaciones más que en julio de 2014.

El paro registrado subió en Cuenca, 74 personas más, y Toledo, 122 más, y bajó en el resto de provincias: Guadalajara, 204 personas menos; Albacete, 72; y Ciudad Real, 9. Asimismo, el desempleo registrado entre los menores de 25 años supuso el 9,97% del total de desempleados en la comunidad. Por sexos el paro disminuyó entre los hombres, un 0,93%, con 851 parados menos y aumentó entre las mujeres, un 0,62%, con 762 paradas más.

Por sectores, el paro bajó en la construcción, 677 parados menos; en agricultura, 662 parados menos; y también en industria, 506 parados menos; pero subió considerablemente en el sector de servicios, con 2.030 parados más.

Por otro lado, en el mes de junio, 97.994 personas cobraron prestaciones en Castilla-La Mancha, mientras que un año antes fueron 113.651. Este mes se quedaron sin co-

bertura de ningún tipo 117.231 personas. La cuantía media de las prestaciones contributivas percibidas por beneficiario fue de 737,6 euros/mes, mientras que el año pasado fue de 759,2.

Para la secretaria de empleo de Comisiones Obreras, Lola Santillana, "los datos ponen de relieve la falta de altas en la Seguridad Social de los temporeros, de ahí el descenso del número de afiliaciones. Año tras año venimos denunciando el fraude en las campañas agrícolas y reclamando a los empresarios que cumplan la normativa en la contratación de temporeros".

Por otro lado, Santillana, que reclama un plan de empleo extraordinario para la región, aseguró que el Gobierno de García-Page "tiene por delante el importante reto de recuperar la credibilidad de las oficinas de empleo, dotándolas de personal suficiente y necesario para poder atender a los parados".



La tormenta del 31 julio causa daños en 1.900 hectáreas de Tomelloso. La tormenta que cayó el pasado 31 de julio provocó daños de diversa consideración en 1.900 hectáreas del término de Tomelloso, principalmente en el viñedo. Los daños fueron desiguales; unas 600 hectáreas presentan daños entre un 20 y un 30% y otra zona más amplia de 1.300 hectáreas tiene un daño menor estimado entre un 10 y un 20%. Los daños del granizo afectaron a los parajes de Pedromalo, Zanahoriera, El Pardo, El Basto, Don Víctor y Gachas. En el conjunto de la provincia, las poblaciones más afectadas fueron Manzanares y Membrilla con daños importantes en los cultivos de viñedo y melón. El concejal de Agricultura de Tomelloso, Álvaro Rubio, expresó su preocupación por los daños ocasionados, "ya que en las zonas afectadas no solo se ha caído la uva, sino que también se ha picoteado. Incluso a medida que pasen los días los daños se podrán calibrar de una forma más fácil, pudiendo aumentar esos daños, por las heridas, el picoteado, la temperatura y la ausencia de pámpanas, lo que hará que no llegue a madurar el fruto".

Luis Menchén

FARMALASTIC

La gama más completa para el cuidado y la salud de tus pies

DOLOR Y DUREZAS PLANTARES
CALLOSIDADES JUANETES
DOLOR EN EL TALÓN TALÓN AGRIETADO
AMPOLLAS Y ROZADURAS

C/ Socuéllamos, 6
Tel. 926 510 945
TOMELLOSO

cinfa